



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/07/2022

LEGISLATIVO

Alejandro Moreno se queda solo en su propuesta de armar a la población

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, se queda solo en su propuesta de armar a la población para defenderse de la delincuencia organizada, legisladores de Morena, PAN, PRD y de su propio partido rechazaron lo que calificaron como una 'ocurrencia, una barbaridad y un despropósito', coinciden que el Estado mexicano es el que debería de tener el monopolio de la fuerza y garantizar la seguridad de los ciudadanos.

<https://drive.google.com/file/d/1thHtgqc4iGWG2g9wfy-jQ5iBTRI6411J/view>